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Energy Enhancement System™ 
Skalarwellen-Technologie 

von Dr. Victor Marcial-Vega, M.D., am Bradgate Arms, Toronto 
 
Dr. Victor Marcial-Vega, der zu den besten 1% der Ärzte in den USA gehört, wurde an der 
Johns Hopkins University ausgebildet und war früher als Strahlen-onkologe an der University 
of Miami und der Washington University Schools of Medicine tätig. Dr. Marcial-Vega hat an 
den Nationalen Gesundheitsinstituten (NIH) und dem Nationalen Krebsinstitut (NCI) 
geforscht. Er ist vor dem US-Kongress aufgetreten und hat diese Technologie zahlreichen 
medizinischen und professionellen Organisationen auf nationaler und internationaler Ebene 
vorgestellt, darunter der Sitzung des Ausschusses für Strahlenonkologie, der American 
Academy of Anti-Aging Medicine und Konferenzen für Neurologie, Ernährung und integrative 
Medizin. Er hat klinische Studien und Forschungen zur HHFe-Technologie geleitet. 
 
DIE HEILKAMMER  
Sandra Rose-Michael hat die HHFe-Technologie entwickelt. Sie ist eine weltbekannte 
hawaiianische Kahuna, die seit 20 Jahren auf Hawaii arbeitet. Sie macht Energieheilung. Man 
wird nur ganz leicht von ihr berührt, was jedoch eine dramatische Wirkung hat. Sie fokussiert 
die Bereiche, die negative Blockaden haben, und die Blockaden werden gelöst, während sie 
ihre Arbeit macht. Sie wollte die Art der Energieerhöhung und Energiefreisetzung 
nachbilden, die sie in ihren Heilsitzungen erzeugte, ohne physisch anwesend sein zu müssen. 
In den letzten 10 Jahren forschte sie zusammen mit einem Computerprogrammierer an 
einem Computersystem. Das Ergebnis ist die HHFe-Heilkammer, in der vier Computer mit 
Programmen arbeiten, die Skalarwellen erzeugen. 
 
SKALARWELLENTECHNOLOGIE 
Die HHFe-Heilkammer basiert auf Skalarwellen-Technologie. Elektromagnetische Wellen sind 
linear - je mehr Energie man hineinsteckt, desto mehr Wellen erzeugt man, und desto mehr 
Wirkung wird dies in einem biologischen Modell haben. Eine Skalarwelle ist nicht linear, 
nicht elektromagnetisch und existiert in fünfdimensionaler Raumzeit, einer Dimension, in 
der es weder Zeit noch Raum gibt. Das bedeutet, dass sie nicht mit der Zeit oder der 
Entfernung von ihrer Quelle abklingt. Skalarwellen werden mit dem Elektromagnetismus in 
Verbindung gebracht, aber da sie nicht linear sind, können sie nicht mit einem linearen Gerät 
gemessen werden, sondern nur indirekt. 
 
Skalarwellen wurden vor vielen Jahren von Nikola Tesla dokumentiert (spätere Forschungen 
zeigten, dass Skalarwellen von Tesla-Uhren die Produktion von Lymphozyten steigern). 
Albert Einstein entdeckte die praktische Anwendung der Skalarwelle. Einstein stellte die 
Theorie auf und bewies mathematisch, dass Zeit und Raum relativ sind. Sie sind nur in dieser 
Dimension absolut, in der wir leben, Steuern zahlen, von neun bis fünf arbeiten. All das ist 
begrenzte Realität. Aber er wusste auch, dass es eine andere Realität gibt, die keine Zeit und 
keinen Raum kennt, und dass sie real ist. Wir wissen, dass die Uhren in Raumschiffen anders 
gehen als die auf der Erde, weil die Geschwindigkeit die Zeit verändert. Einstein sagte, wenn 
wir 30 Jahre lang mit Lichtgeschwindigkeit reisen würden, wären wir bei unserer Rückkehr 
genauso alt wie bei unserer Abreise. Dies wurde mathematisch bewiesen, obwohl wir noch 
keine Technologie haben, die Zeit und Raum tatsächlich anhalten kann. Wenn wir eine 
Technologie haben, die eine zeitlose Realität erzeugen kann, können wir Krankheiten 
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rückgängig machen und das Altern verhindern. Die Computerprogramme arbeiten mit den 
Formeln, die Einstein entwickelt hat, aber denken Sie daran, dass die Kammer nicht zu 100 % 
skalar ist. Wir sind noch lange nicht auf dem optimalen Niveau, denn sonst wäre jeder völlig 
geheilt, wenn er in die Kammer geht, und das ist noch nicht der Fall.  
 
Skalarwellen haben das Potenzial, die Energie zu erhöhen und den Alterungsprozess 
umzukehren. Sie erhöhen die Verbindung zwischen der universellen Energie (oder Gott), die 
grenzenlos ist, ohne Zeit und Raum, und Ihrem Bewusstsein dafür, um sie zu nutzen, um zu 
manifestieren, was immer Sie manifestieren wollen, sei es Gesundheit, Reichtum, Glück oder 
was auch immer. 
 
NEUTRALISIERUNG DER SCHÄDLICHEN ELEKTROMAGNETISCHEN FELDER UM UNS HERUM 
Ich habe mich bei einem Elektriker erkundigt, weil ich sichergehen wollte, dass diese 
Kammer sicher ist. Vier Computer, die auf die Mitte ausgerichtet sind, in der jemand sitzt, 
könnten einen mit Strahlung bombardieren, von der wir wissen, dass sie in Computern 
vorhanden ist, mit Emissionen von 200 bis 500 Hertz oder einer höheren Frequenz als 60 
Hertz. Wir wissen, dass dies für die Gesundheit schädlich ist. Er hat die Drähte gemessen, 
konnte aber keine Elektrizität entlang der Drähte finden, was sehr ungewöhnlich ist. Also 
maß er die Kabel außerhalb des Behandlungsraums und fand auch hier in allen Kabeln Null. 
Die üblichen 60 Hertz fand er nur vor dem Fernseher und vor den Computern, auf denen die 
Programme laufen; ansonsten konnte er nirgendwo im Büro Elektrizität finden. In der 
nächsten Woche habe ich die Leitungen im Büro erneut gemessen. Ich habe Null gemessen, 
dann 20, und 10 Minuten später waren es 15. Im Moment schwankt es zwischen 0 und 30 
Hertz. Es war ein sehr unstabiles Feld, aber es war weniger als normal. Irgendwie 
neutralisierte das Programm das, was wir als schädliche elektromagnetische Wellen um 
diese elektrischen Felder herum kennen. 
 
ABSICHT 
Ihre Absicht ist bei allem, was Sie tun, sehr wichtig. Wir bitten jeden, eine Absicht zu äußern, 
wenn er in der Kammer ist. Wir sehen, dass sich die Antworten auf Gebete sehr schnell und 
sehr bewusst manifestieren. Viele von uns beten oder bitten Gott um Beistand oder bitten 
die Energie des Universums, uns etwas zu schicken, aber nicht viele hören auf die Energie, 
die zu uns zurückspricht. Der am meisten einschränkende Faktor im Heilungsprozess ist, dass 
wir nicht zuhören und nicht die Botschaft erhalten, was wir zu jeder Zeit tun müssen. Das 
Universum sagt uns immer genau, was wir tun müssen, aber wir hören nicht immer zu, weil 
wir durch all die Dinge um uns herum so abgelenkt sind. In der Anleitung sage ich nur: 
„Schließt eure Augen, geht so tief wie möglich und hört zu.“ 
 
PSYCHOLOGISCHE UND SPIRITUELLE ERGEBNISSE DER BEHANDLUNG 
Dies ist nur ein vorläufiger Bericht. Ich habe 105 Patienten in meiner Klinik behandelt. Wir 
haben jeden von ihnen für eine halbe Stunde in die Kammer gelegt. Wir haben keine 
Nahrungsergänzungsmittel oder Ernährungsempfehlungen in die Studie aufgenommen. Sie 
haben weder die Ozonkammer noch die Chelation oder irgendetwas anderes gemacht. 
Meine Patienten berichteten, dass sie Stress abbauen, leichter meditieren, besser lernen, 
besser schlafen und ihre Intelligenz steigern konnten. Ein Drittel der Menschen hatte 
Visionen. Einige berichteten von einer vollständigen Heilung chronischer Krankheiten, 
nachdem sie nur eine halbe Stunde in der Kammer waren. Etwa 85 bis 90 % der Menschen 
erlebten ein tiefes Gefühl der Liebe, Entspannung und außerkörperliche Erfahrungen, eine 
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Erweiterung des Bewusstseins, kribbelnde Empfindungen, eine gesteigerte Libido, die 
Beseitigung negativer Blockaden, Klarheit der Gedanken und eine Steigerung der Energie. 
Meine Patienten kamen mit einem sehr glücklichen Gefühl aus der Kammer. Einige haben 
geweint, weil sie so glücklich waren. Fünfzehn Prozent der Patienten brachen die 
Folgebehandlungen ab, weil sie sagten, sie bräuchten keine mehr, sie seien geheilt. 
 
VERBESSERTE GESUNDHEITSZUSTÄNDE 
Eine Reihe von Krankheiten haben sehr schnell auf die Heilkammer reagiert:  
 
Diabetes - Bei jedem Diabetiker sinkt der Blutzuckerspiegel sofort, so dass er getestet 
werden muss und sofort nach einer Sitzung in der Kammer mit der Reduzierung seines 
Insulins oder seiner oralen Medikamente beginnen muss.  
 
Sehkraft - Ich habe festgestellt, dass die Heilkammer meine Sehkraft verbessert, und zwar so 
sehr, dass die verschriebene Stärke meiner Kontaktlinsen gesunken ist. Ein befreundeter Arzt 
von mir hatte beidseitige Netzhautablösungen und ist erblindet. Er hatte auf beiden Augen 
Katarakte und sah aus wie jemand, der blind ist: ein Auge in die eine Richtung und das 
andere in die andere Richtung - weiß. Als ich mit einer Lampe in das Auge leuchtete, gab es 
keinen Papillarreflex, was bedeutete, dass kein Licht den Sehnerv erreichte. Keine 
Verbindung zwischen dem Auge und dem Gehirn, wirklich ein schlimmer Fall und dauerhaft. 
Er kam in die Kammer und konnte sofort nach zwei Stunden Licht sehen, und nach ein paar 
weiteren Sitzungen konnte er Formen sehen. Dann begann ich, ihm ein 
Augentropfenpräparat mit Kräutern und Aromatherapie zu geben, und er begann sich zu 
erholen. Drei Monate später sah er zum ersten Mal mein Gesicht, und, um es kurz zu 
machen, er fährt jetzt Auto.  
 
Nierensteine - Bei Menschen mit Nierensteinen wurden die Steine direkt nach dem 
Aufenthalt in der Kammer schmerzfrei ausgeschieden. Es hilft also, die Steine loszuwerden. 
 
Chronische Dauerschäden - Menschen mit chronischen Dauerschäden, Nerven-, Muskel-, 
Knochen- und Knorpelschäden in verschiedenen Körperteilen, die durch Unfälle verursacht 
wurden, konnten sich wieder normal bewegen. Und das ist sehr ungewöhnlich, denn ich habe 
diese Verbesserung weder mit alternativen noch mit schulmedizinischen Verfahren gesehen. 
Drei meiner Patienten haben die Fäden von alten Narben aus Operationen, die 20 bis 40 Jahre 
zurückliegen, abgestoßen. Das ist sehr ungewöhnlich. Aber die Kammer erzeugt eine 
wohltuende elektromagnetische Frequenz, die den Zellen mehr Elektrizität und mehr Energie 
gibt, um alles, was sie loswerden wollen, auszustoßen. 
 
Chronische Störungen - Ich habe festgestellt, dass Menschen mit chronischen Erkrankungen 
wie Osteoporose mehr davon profitierten als von akuten Problemen wie Erkältungen oder 
Grippe. 
 
Schmerzkontrolle - Je chronischer die Schmerzen sind, desto größer ist die Chance auf 
Besserung. Alle meine Patienten, die unter Schmerzen litten, konnten ihre Schmerzen 
unmittelbar nach der Behandlung unter Kontrolle bringen. Die Schmerzkontrolle hat bisher 
ein 100%iges Ergebnis. Die Behandlung eignet sich für die Schmerzkontrolle aller Arten von 
Schmerzen, einschließlich Schmerzen, die eine narkotische Medikation erfordern. 
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Parkinson und Zittern - Einer meiner Parkinson-Patienten ist in die Kammer gegangen und 
hat aufgehört zu zittern. Das heilt sehr schnell. 
 
Schlaganfall - Ich habe erlebt, dass Menschen mit Schlaganfällen in einer Sitzung geheilt 
wurden. 
 
Angstzustände und Depressionen - Wir haben 100% Ergebnisse für Menschen, die unter 
Angst und Depression leiden. Ich denke, Depressionen sind auf Ängste zurückzuführen, es ist 
alles miteinander verbunden. 
 
Sinusprobleme, Fibromyalgie, Fatigue - haben sich verbessert. 
 
Arthritis - Wir finden heraus, dass viele dieser Krankheiten durch Infektionen verursacht 
werden: Arthritis, Multiple Sklerose, Alzheimer, Magengeschwüre. Wer hätte gedacht, dass 
dies durch Bakterien verursacht wird? Aufgrund eines Ungleichgewichts im Körper lassen wir 
zu, dass Bakterien und Viren im Körper überhandnehmen, was zu chronischen Krankheiten 
führt. Arthritis ist also sehr leicht zu heilen. Eine der schnellsten Möglichkeiten, 
Arthritisschmerzen zu lindern, sind Enzyme. Enzyme lindern die Schmerzen, und dann 
beginnt man, die Infektion mit Ozon oder ähnlichen Mitteln zu bekämpfen. Meine Patienten 
haben mir berichtet, dass ihre Arthritis in der Kammer sehr schnell gelindert wurde. 
 
Krebs - Ich habe einige Krebspatienten in die Kammer gelegt, aber ich habe noch keine 
Heilung von Krebs in der Kammer gesehen. Die Hälfte der Patienten erlebte jedoch eine 
vorübergehende völlige Schmerzfreiheit für einige Tage. Vielleicht bedeutet das, dass ein 
Krebspatient 24 Stunden am Tag in der Kammer sein muss, oder acht Stunden am Tag, nicht 
nur zwei Stunden. Ich wollte das schon immer einmal ausprobieren, konnte es aber aus 
logistischen Gründen nicht tun. Aber ich würde jemandem mit Krebs empfehlen, sieben Tage 
lang 24 Stunden am Tag in der Kammer zu bleiben und zu sehen, was passiert. 
 
ENTSPANNUNG UND HEILUNG UND DIE KRAFT DER LIEBE  
Es gibt einen gemeinsamen Nenner, den ich gefunden habe. Der Grad der Ruhe, des 
Friedens und der Liebe, den Sie während der Sitzung empfinden, ist der Hauptfaktor, der mit 
diesen Heilungen korreliert. Wenn man sich lange genug in einen Zustand tiefer 
Entspannung begeben kann, gibt es nichts, was der Körper nicht heilen kann.  
 
100 % der Menschen, die sich erlaubten, den Punkt der ultimativen Tiefenentspannung zu 
erreichen, von dem aus jedwede Heilung stattfinden kann, sahen Visionen von vielen Dingen 
oder Licht, oder sie hörten Dinge. Sie zappelten nicht herum, schauten nicht auf die Uhr, 
standen nicht auf, öffneten nicht die Augen oder fragten sich, wie lange es wohl dauern 
würde. Sie haben einfach mitgemacht. Ich persönlich habe jedes Mal, wenn ich in die 
Kammer gehe, Regenwälder gehört. Ich habe einfach einer anderen Dimension gelauscht, 
die ich noch zu verstehen versuche. 
 
OPTIMALE DAUER DES AUFENTHALTS IN DER HEILKAMMER 
Wenn Sie diese Erfahrung noch nicht gemacht haben, würde ich Sie ermutigen, die Kammer 
zwei Stunden lang zu erleben, und zwar vorzugsweise allein, denn wenn Sie mit jemandem 
zusammen sind und in die Tiefe gehen und derjenige zappelt, dann weckt er Sie auf und Sie 
müssen wieder von vorne anfangen. Es ist eine sehr intime Erfahrung, und was auch immer 
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passiert, ist eine Sache zwischen Ihnen und Ihrem Schöpfer, Gott oder dem Universum, oder 
wie immer Sie es nennen wollen. Ich habe festgestellt, dass zwei Stunden die beste Wirkung 
haben, eine 100-prozentige Wirkung; die Wirkung wird variieren, aber es wird etwas Großes 
sein. Bisher haben 100% der Menschen eine große lebensverändernde Erfahrung gemacht, 
wenn sie zwei Stunden in der Kammer waren, nicht nur eine halbe oder eine Stunde. Warum 
ist das so? In der ersten halben Stunde gibt es einen Kampf zwischen dem Verstand und dem 
Geist um das Zuhören. Manchmal wollen wir nicht zuhören. Wir wollen das Sagen haben. 
(„Nein, ich muss in einer Stunde weg sein, ich muss die Kinder abholen, ich muss diese 
Rechnung bezahlen, ich muss Maria anrufen, weil sie mich darum gebeten hat.") All das 
Geplapper in Ihrem Kopf hält Sie davon ab, einfach nur zuzuhören. Das Geheimnis dieses 
Universums besteht darin, sich einfach hinzusetzen und zuzuhören. Wenn wir uns die Zeit 
nehmen, zuzuhören, wird die Energie kommen, und sie ist fast wie die Energie des 
Universums oder Gottes. All die Liebe, die zum Vorschein kommt, kann sehr unangenehm 
sein. Wenn reine Liebe kommt, schüttelt sie alles in uns ab, was keine Liebe ist, weil es nicht 
kompatibel ist. Aber Liebe ist das, worum wir bitten, also ist es ein Paradoxon und es ist wie 
ein Spiel, bis wir lernen, uns darauf einzulassen.  
 
Nach einer Stunde ist der Kampf fast ausnahmslos vorbei. Die nächste Stunde ist reine 
Heilung und reine Kommunikation mit anderen Dimensionen und anderen erweiterten 
Bewusstseinsebenen. Wir nutzen nur etwa fünf bis zehn Prozent unseres Gehirns. Wir haben 
gesehen, dass die Kammer die Kapazität des Gehirns erhöht. Wir haben Gehirnscans 
durchgeführt, bevor und nachdem jemand in die Kammer geht. Zu Beginn gibt es Bereiche 
des Gehirns, die völlig abgeschaltet sind. Es fließt kein Strom, und das können wir messen. 
Nach dem Aufenthalt in der Kammer beginnen diese Bereiche zu leuchten. 
 
HÄUFIGKEIT DER BEHANDLUNG 
Die Behandlung kann einmal pro Woche, dreimal pro Woche, jeden Tag, zweimal täglich 
oder einmal im Monat erfolgen. Das hängt vom jeweiligen Patienten ab. 
 
KIRLIAN-PHOTOGRAPHIE UND ELEKTROENZEPHALOGRAMME (EEG) 
Sowohl die Kirlian-Fotografie als auch die EEGs zeigen, dass die Kammer den energetischen 
Bauplan von allem, was hineingelegt wird, erhöht, sei es ein Mensch oder ein 
Nahrungsergänzungsmittel. Das scheint dauerhaft zu sein, denn wenn wir drei, sechs oder 
neun Monate später messen, ist die Energie immer noch da. Es ist erstaunlich. Wenn Sie die 
Nahrungsergänzungsmittel einnehmen, nehmen Sie die Realität der Skalarwellen in sich auf. 
Die Kirlianfotografie misst die Aura, sie misst Energie. Wir können Energiewellen überall 
messen, von Wärmewellen bis zu elektromagnetischen Wellen. Wir können die Elektronen 
messen, die von jedem Lebewesen und jedem unbelebten Objekt ausgestoßen werden, und 
diese Elektronen bilden einen Pfad, der wie ein Funke aussieht. Je mehr Energie wir haben, 
desto gesünder sind wir. Je weniger Energie wir haben, desto lebloser sind wir. Ein 
unbelebtes Objekt hat natürlich weniger Energie als ein lebender Organismus. Die Kirlian-
Fotografie zeigte, dass diese Heiltechnik die Energie der Präparate und der Menschen, die in 
die Kammer gingen, dauerhaft erhöhte. Mit anderen Worten: Sechs Monate später war die 
Energie immer noch auf einem erhöhten Niveau. Durch die Kammer werden die Zellen mit 
mehr Energie versorgt. Kirlian-Fotostudien vor und nach der Behandlung in der Kammer 
zeigen signifikante Veränderungen in der elektromagnetischen Aura. 
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EEGs haben gezeigt, dass die Kammer die Gehirnwellen, die mit Meditation, Entspannung, 
Frieden und Liebe in Verbindung stehen, erhöht; und sie erhöht auch die Anzahl der Stellen 
im Gehirn, an denen diese Wellen produziert werden. Ich habe aktuelle Hirnstrom-
messungen von Patienten vor und nach dem Aufenthalt in der Kammer, die sehr beein-
druckend sind. Elektroenzephalogramme zeigen, dass nach einer halben Stunde in der 
Kammer eine größere Symmetrie zwischen den Energieemissionen auf der rechten und 
linken Seite des Gehirns besteht. 
 
ENTGIFTUNG 
Ich habe die Blutzusammensetzung meiner Patienten durch eine Analyse der roten 
Blutkörperchen gemessen, bevor und nachdem sie in die Kammer gegangen sind. Ich stellte 
fest, dass bei allen Patienten unmittelbar nach der Behandlung die Giftstoffe im Blut 
zunahmen, das Blut aber flüssiger war. Irgendwie regte die Heilkammer also das Gewebe an, 
die Giftstoffe ins Blut abzugeben, und das Blut wurde flüssiger, um die Giftstoffe aus dem 
Körper zu befördern. Die Gifte verschwanden nach ein paar Tagen. Die Kammer reinigte also 
das System, denn in einer Skalarwellenumgebung, in der es keine Zeit und keinen Raum gibt, 
können Krankheiten natürlich nicht gedeihen. Das Blut von Menschen, die direkt nach dem 
Aufenthalt in der Kammer Kopfschmerzen bekamen, war voller Giftstoffe: Parasiten, Pilze 
und Viren, die vor dem Aufenthalt in der Kammer nicht vorhanden waren. 
 
Entgiftung ist etwas, das wir wollen, weil wir dadurch die Giftstoffe im Körper loswerden. In 
meinem Fall waren es Halsschmerzen, Kopfschmerzen und Bauchschmerzen. Ähnliche 
Entgiftungserscheinungen sehe ich bei allen: Halsschmerzen, Kopfschmerzen und Blähungen 
bei etwa 3/4 meiner Patienten. Ich empfehle, den Darm zu bewegen und nach der 
Behandlung viel Wasser zu trinken. Bei Menschen mit toxischem Blut und Kopfschmerzen 
empfehle ich ein Glas Wasser und am besten zwei- bis dreimal am Tag Stuhlgang, bevor sie 
in die Kammer gehen. Danach sollten sie einfach weiter Wasser trinken, ihren Darm 
bewegen und entgiften. Sie können ein Salzbad nehmen oder weniger rotes Fleisch essen, 
keinen Kaffee trinken, mehr Bio-Obst und Bio-Gemüse essen usw.  
 
Die Theorie besagt, dass die Kammer einen höheren Zustand molekularer Aktivität im Körper 
erzeugt, der die elektrische Ladung der Zellen verändert, so dass sie Giftstoffe abstoßen, die 
sonst im Gewebe bleiben. Die Entgiftung führte ausnahmslos zu einer verstärkten 
Verjüngung. Meine Patienten schliefen besser, hatten eine bessere Haut und fühlten sich 
energiegeladener. Sie hatten das Gefühl, das Leben sei wunderbar, und nicht nur das, sie 
begannen, ihr Leben zu verändern.  
 
Von allen Technologien, die ich in letzter Zeit erforscht habe, ist dies eines der 
wirkungsvollsten Entgiftungsmittel, das mir begegnet ist. 
 
VICTORS VISION 
Als ich die Kammer betrat, spürte ich eine sehr tiefe Entspannung. Ich fühlte Energie und 
Wärme. Ich ging etwa eine Stunde pro Tag hinein, und mein Schlaf verringerte sich von acht 
Stunden pro Tag auf sechs Stunden, auf vier Stunden auf drei Stunden, und ich begann mich 
zu fragen, was hier vor sich ging. Aber ich wurde immer klarer und freudiger, und das hat bis 
heute angehalten. Seit ich die Heilkammer benutze, habe ich ein besseres Gedächtnis, 
schlafe besser, brauche weniger Schlaf, habe mehr Energie und bin konzentrierter als vorher. 
Mein Körper ist stärker geworden. Meine Taschen sind die ganze Zeit voller Geld.  
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Im Februar war ich auf Maui. Zwei Wochen in einem Zelt mit wunderschöner Aussicht und 
nichts zu tun. Zu dieser Zeit war ich kein Visionär, obwohl ich ab und zu Visionen habe. Ich 
sah hier einige Dinge, während ich in der Kammer war. Es war nichts Regelmäßiges. In der 
letzten Nacht, in der ich auf Maui war, geschah etwas sehr Interessantes. Ich hatte eine 
Explosion von Licht in meinem Kopf. Ich hatte das Gefühl, als würde ich schneller durch die 
Galaxie reisen, als ich es beschreiben kann. Plötzlich habe ich das Gefühl, ein Teil von allem 
und jedem zu sein, und alles ist ein Teil von mir. Ich bin mit euch allen verbunden, mit allem, 
was existiert. Ich kann jeden und alles, was mir jemals in meinem Leben begegnet ist, genau 
zuordnen. Zwei Minuten später vergaß ich, dass ich jemals in physischer Form gelebt hatte. 
Ich habe meinen Körper nicht verlassen. Ich hatte das Gefühl, mehr in meinem Körper zu 
sein als je zuvor, aber ich fühlte keine Körperlichkeit. Für mich war die physische Welt in 
diesem Moment verschwunden. Ich hatte das Gefühl, dass wir uns alle darauf geeinigt 
hatten, wirklich zu sehen, was passiert, und in diesem Moment waren wir plötzlich nicht 
mehr physisch. Wir hatten diesen Zustand transzendiert. Ich hatte das Gefühl, dass wir eins 
mit Gott waren. Alles war Teil von Gott, auch wenn ich sah, dass wir noch nicht dort waren 
(aber wir sind es). Wir versuchten, all diese Energie mit dem Verstand zu kontrollieren, und 
ich sah, dass wir dabei waren, den Planeten zu zerstören. Wenn wir wollten, könnten wir 
alles zerstören, und der Verstand ließ alles in Vergessenheit geraten, totale Zerstörung, 
totale Auslöschung, nicht nur des Planeten, sondern von allem, des ganzen Universums. Der 
Verstand ist eine begrenzende Art, die Dinge zu betrachten. Das war nach sieben Minuten in 
dieser Vision. Also wurde ich ganz still und hörte auf, etwas zu tun, und das Vergessen kehrte 
sich einfach um. Unsere Aufgabe ist es, die Natur zu schützen. Wenn wir uns nicht um die 
Natur kümmern, werden wir es nicht schaffen. 
 
MUSIK IN DER HEILKAMMER 
Wenn wir zuhören, hört man eine Menge Musik in dieser Kammer. Wenn wir zuhören, hören 
wir zuerst die Lüfter der Computer, dann hören wir die Schaltkreise, die ein- und 
ausgeschaltet werden, und dann fangen wir an, hinter diesen beiden Geräuschen zu hören. 
Man hört diese Wellen, die durch den Raum laufen. Und dann hört man weiter dahinter. Je 
leiser und tiefer wir gehen und je stiller wir werden und je mehr wir zuhören, desto mehr 
Schichten von subtileren, kraftvolleren Klängen bekommen wir zu hören. Das ist einer der 
Gründe, warum ich keine Musik auflege, denn ich möchte, dass die Menschen alles hören, 
was auf sie zukommt.  
 
Die hier dargestellten Informationen dienen nicht der Diagnose, Behandlung, Heilung oder 
Prävention. Medizinischer Rat sollte nur von einem qualifizierten Gesundheitspraktiker 
eingeholt werden. HHFe erhebt keinen Anspruch auf die oben genannten Erkenntnisse. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

So kontaktieren Sie Dr. Victor A. Marcial-Vega: 
 

Tel.: (305) 442-1233 Fax: (305) 442-2011 
Yardley Place 18, San Juan, Puerto Rico 00911 

Tel.: (787) 598-0384 E-Mail: vmarcialve@aol.com 


